



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Heka, magie et envoûtement

■ Le présent dossier a été établi à l'aide du dossier de presse, réalisé par Valérie Brisset à partir des textes de Marc Étienne publiés dans le catalogue, des textes des panneaux didactiques, ainsi que du dépliant-guide à la visite.

■ **Le pouvoir magique.** Ses « mystères », son recours à la magie, ont fait de l'Égypte une référence incontournable dans le monde de l'occulte. Si les rituels magiques égyptiens ont trouvé une certaine postérité, ce n'est toutefois pas sans avoir été largement galvaudés au cours des millénaires. C'est pourquoi cette exposition propose de revenir sur la notion de magie dans l'Égypte ancienne — bien éloignée des croyances actuelles qui opposent magie tribale et organisation religieuse de l'État ; magie à but personnel et rituel religieux pour le bien collectif... — en se concentrant sur l'un de ses aspects : le Heka.



21 octobre 2000